
Protokoll: 

 

Es wird aus der Mitte des Jugendhilfeausschusses erfragt, ob eine Kombination aus einem 

Spielplatz für Kinder und einem Treffpunkt für Jugendliche möglich ist. 

 

Die Vorsitzende weist daraufhin, dass in der Nähe zwei Kinderspielplätzen vorhanden seien. 

Der Standort Gertrud-von-le-Fortstraße soll daher den Jugendlichen zu Gute kommen. 
 


